

Trois questions à Samuel

Samuel, 21 ans, étudiant en
école d'ingénieurs.

21/02/2008

Pourquoi êtes-vous de l'Opus Dei ?

Pourquoi pas? Réponse bateau à une question pas bateau mais ayant sa petite part de vérité. Bien sûr que j'ai demandé l'admission dans l'Opus Dei après moult réflexions, mais l'histoire a commencé sur une question de ce genre : Pourquoi pas moi? J'ai grandi dans une ville où il

n'y a pas de Centre de l'Opus Dei. Cependant il y avait un club de jeunes promu par des personnes de l'Œuvre auquel j'ai participé pendant plusieurs années. Au lycée, j'ai continué sur un cours de formation chrétienne qui m'a énormément apporté. En mûrissant, je me suis rendu compte que la spiritualité de Saint Josémaria me nourrissait en profondeur et me remplissait de joie. La question de la vocation a commencé à trotter dans ma tête. Un prêtre (qui n'était pas de l'Opus Dei d'ailleurs) m'a dit, lors d'une belle discussion à ce sujet: « écoute Sam, je crois beaucoup en la Providence. Si Dieu t'a mis là où tu es, ce n'est pas innocent ». Sur ce, après avoir longuement prié et parlé, j'en suis arrivé à: « vas-y Sam fonce »... et me voici.

Qu'est-ce que l'Opus Dei vous apporte ?

Elle m'apporte soutien et réconfort. Je ne conçois pas de marcher vers l'Amour sans un soutien humain. Combien de personnes je vois chuter faute de quelqu'un à qui se confier et qui sache écouter. Dans l'Opus Dei, nous savons que, quoi qu'il arrive, nous avons ce roc de l'accompagnement spirituel fréquent. C'est un véritable explosif pour avancer à pas de géant vers la sainteté.

L'Opus Dei m'aide aussi à aimer Dieu dans les petites choses de la Vie Ordinaire. Ce que j'aime dans la formation reçue dans l'Œuvre, c'est qu'elle est « concrétissime » ! Bien sûr qu'il y a de beaux discours de temps en temps, mais la plupart du temps, elle t'aide à mettre Dieu concrètement dans ta vie : dans l'étude, le sport, l'amitié. Quand on reçoit la formation avec cet état d'esprit, c'est tout simplement génial.

Bref, elle m'aide à me décenter de mon petit ego et à témoigner sans respect humain de ce feu qui m'habite : Dieu nous aime et il attend que nous l'aimions en retour! Être apôtre, c'est exigeant, mais qu'est ce que ça rend heureux !

D'après vous, qu'est-ce que l'Opus Dei apporte à l'Église et à la société ?

A chaque fois que je vois l'évêque de l'Opus Dei, il nous recommande de beaucoup prier pour le Pape et ses intentions. C'est incroyable de voir à quel point nous aimons l'Église et nous voulons la servir. Comment ? En servant la société selon les valeurs de l'évangile, en accomplissant notre travail du mieux possible par Amour de Dieu.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-cm/article/trois-
questions-a-samuel/](https://opusdei.org/fr-cm/article/trois-questions-a-samuel/) (22/02/2026)